

An die Eigentümer des Hauses
«strasse» «hausnummer» «zusatz»
«plz» «ort»

Informationen zur Photovoltaik-Eignung Ihres Hauses

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Landkreis Oberallgäu hat im Jahr 2022 sein Solarkataster aktualisieren lassen und dabei alle Hausdächer im Landkreis auf Ihre Eignung für Dach-Photovoltaik prüfen lassen. Das Ergebnis für Ihr Haus möchten wir Ihnen hiermit mitteilen. Bitte beachten Sie dabei, dass es sich hierbei um eine grobe unverbindliche Schätzung handelt.

Genaue Ergebnisse können Sie unter <https://www.allgaeu-klimaschutz.de/solarkataster> einsehen. Insgesamt können auf Ihrem Hausdach PV-Module mit einer Leistung von bis zu «**kwp**» kWp installiert werden. Das entspricht einem durchschnittlichen Jahresertrag von «**kwh_ertrag**» kWh.

Die Dachflächen Ihres Hauses ergeben insgesamt folgende Eignungseinteilung:

«**flaeche_gut_geeignet**» m² sind „gut geeignet“ für Photovoltaik
das heißt es können über 1050 kWh pro Jahr erwirtschaftet werden.

«**flaeche_geeignet**» m² sind „geeignet“, das heißt es können zwischen 850 und 1050 kWh pro Jahr erwirtschaftet werden.

«**flaeche_bedingt_geeignet**» m² sind „bedingt geeignet“, das
heißt es können zwischen 700 und 850 kWh pro Jahr erwirtschaftet werden.

Sollten Sie noch keine Solaranlage (Photovoltaik oder Solarthermie) auf Ihrem Hausdach installiert haben, ist jetzt ein günstiger Zeitpunkt, da weder auf die Module noch auf die Installationsleistungen Umsatzsteuer anfällt. Auf der oben genannte Website finden Sie auch einen Verweis zur offiziellen Handwerkersuche der Handwerkskammer Schwaben. Dort finden Sie auch Kontakt zu den Klimaschutzbeauftragten des Landkreises, die Ihnen gern mit weiteren Informationen zur Verfügung stehen

Alle Angaben sind ohne Gewähr.